



Más de 400 personas participaron en exitoso operativo oftalmológico de la Clínica Ciudadana

TEMUCO. La Clínica Ciudadana del Departamento de Salud Municipal organizó una jornada de atención gratuita, donde se realizaron exámenes preventivos y entrega de lentes a los asistentes.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

En un esfuerzo por acercar la salud visual a la comunidad, la Clínica Ciudadana del Departamento de Salud Municipal de Temuco llevó a cabo un exitoso operativo oftalmológico, beneficiando a más de 400 personas. Durante la jornada se realizaron exámenes preventivos clave para la detección del glaucoma y se entregaron anteojos a quienes lo necesitaban.

Entre las evaluaciones realizadas, se incluyeron la toma de presión intraocular y el análisis del nervio óptico mediante una cámara regional, procedimientos esenciales para la detección temprana de patologías visuales. Estas acciones permiten prevenir la progresión de enfermedades que pueden afectar severamente la visión, especialmente en adultos mayores.

APOYO

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, destacó la importancia de esta iniciativa en el marco del Día de la Prevención del Glaucoma. "Quisimos realizar esta intervención en el centro

"Quisimos realizar esta intervención en el centro de la ciudad con la finalidad de educar y acercar la atención de salud a nuestros ciudadanos"

Roberto Neira,
alcalde de Temuco

de la ciudad con la finalidad de educar y acercar la atención de salud a nuestros ciudadanos. Estamos muy contentos porque fue todo un éxito. Desde las 9 de la mañana hasta las 15 horas hubo una alta participación de adultos, personas mayores y también jóvenes", señaló el edil.

Por su parte, Karen Bertuzzi, encargada de la Clínica Ciudadana, resaltó la gran convocatoria que tuvo el operativo. "Fue un operativo oftalmológico en el cual se realizaron alrededor de 410 atenciones, entre ellas exámenes preventivos para la patología del glaucoma y también evaluaciones para determinar la necesidad de



EL OPERATIVO, QUE SE REALIZÓ ENTRE LAS 9 DE LA MAÑANA 7 LAS 15 HORAS, TUVO UNA GRAN CONVOCATORIA.

410 personas se vieron beneficiadas con el operativo realizado en la comuna de Temuco.

lentes en los usuarios. La verdad es que la participación fue alta", indicó.

ROL CLAVE

Finalmente es importante mencionar que la atención of-

talmológica es una de las prestaciones más solicitadas por la comunidad, y este tipo de operativos juegan un papel clave en la reducción de listas de espera, ofreciendo soluciones concretas y accesibles. Por

ello, y gracias a este tipo de iniciativas municipales, cientos de temuquenses pudieron recibir atención oportuna, reforzando el compromiso del municipio con la salud y el bienestar de la población. 